



## Lancement d'un appel à démonstrateurs « climat et transition énergétique » sur l'espace public parisien

**A un an de la COP21, la conférence internationale des « parties prenantes » sur le climat qui se tiendra à Paris, la Ville mobilise acteurs privés, chercheurs et associations autour d'un projet commun de mise en valeur des solutions pour le climat sur l'espace public parisien.**

Dans le cadre des actions parisiennes en perspective de la COP21, Jean-Louis Missika et Célia Blauel, adjoints à la Maire, lancent un appel à manifestation d'intérêt, afin d'identifier et de coordonner les acteurs privés et associatifs qui souhaitent exposer sur l'espace public leurs prototypes ou démonstrateurs en faveur de la transition énergétique et de la lutte contre le dérèglement climatique.

« Par cette initiative, Paris compte mobiliser tous les acteurs du territoire. Leur implication est indispensable pour atteindre les objectifs ambitieux du Plan Climat Energie », souligne Célia Blauel. « Notre ambition est de baisser de 25% les consommations d'énergie et les émissions de gaz à effet de serre sur notre territoire, d'ici à 2020, tout en développant les énergies renouvelables et de récupération. Pour cela, nous encourageons les entreprises et les associations à imaginer de nouvelles solutions génératrices d'emplois et créatrices d'une ville durable », détaille l'adjointe à la Maire en charge du plan Climat Energie territorial.

Avec cet appel, « Paris fait la démonstration de son dynamisme économique et de son écosystème unique de l'innovation », ajoute Jean-Louis Missika. « Les entreprises – grandes, moyennes et petites – et notamment les startups, pourront exposer aux yeux du monde entier la qualité de leur savoir-faire. Paris affirmera avec eux son ambition en matière de transition écologique et de lutte contre le changement climatique », pointe l'édile, en charge de l'urbanisme, du développement économique et de l'attractivité.

Cet appel est ouvert à tous les acteurs français et internationaux, en capacité d'exposer à Paris un démonstrateur qui contribue à la ville durable et d'établir son impact en matière de lutte contre le dérèglement climatique. Les projets peuvent relever des solutions en matière d'efficacité énergétique et de production d'énergies renouvelables, d'économie circulaire, de mobilités durables, de lutte contre la pollution ou encore de prévention ou d'adaptation au changement climatique. Après sélection, ils seront exposés sur l'espace public, tout au long de l'année 2015, en parallèle des événements labellisés « Paris Climat 2015 ».

Les porteurs de projets peuvent candidater, jusqu'au 31 janvier 2015, [ici](#).

Une réunion d'information est prévue le 12 janvier à 9h, à l'Hôtel de Ville, [inscription ici](#).